

Waldkirch

## App im Aufbau

**[20.12.2013] Die Stadtverwaltung Waldkirch hat ihre neue App für iPhones präsentiert. Bürger und Gäste können damit mobil Informationen abrufen.**

Als erste Stadt in Südbaden verfügt die Stadt Waldkirch über eine App. Sie bietet aktuelle Informationen rund um die Stadt – in den Rubriken Aktuelles, Sehenswertes, Shopping, Essen und Trinken und Unterkünfte – und adressiert Bürger sowie Touristen und Geschäftsleute. Realisiert wurde das neue Angebot von Michael Nanko, Leiter der Allgemeinen Verwaltung und Webmaster der Stadt Waldkirch, zusammen mit der Firma rrooaarr interactive solutions. Die Verantwortung für die Finanzen übernahm Stephan Fliegner, Leiter der Stabsstelle Zentrale Steuerungsunterstützung, die Inhalte pflegten seitens der Stadt Melanie Gehl-Moser, Stadt-Marketing, und Siegfried Kohlmann, Wirtschafts- und Tourismusförderung, ein. Zurzeit steht die App für iPhones zur Verfügung. Die Android-Version soll im nächsten Jahr folgen. Geplant ist, die App sukzessive auszubauen. Insbesondere die Rubriken Bürgerservice sowie Rat und Hilfe sollen ergänzt werden.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Waldkirch, Apps,